
ECCO TUTTI I MIEI NUMERI DI ATTIVITA' DA CONSIGLIERE COMUNALE

166 consigli comunali e 100% di presenza in Aula (probabilmente l'unico Consigliere Comunale sempre presente); 98
commissioni urbanistiche e 93% di presenze; 52 Commissioni servizi sociali e 85% di partecipazione; presentati 177
emendamenti a documenti della maggioranza, tra delibere e bilanci; 75 interpellanze e interrogazioni; 43 mozioni di
indirizzo e 37 Ordini del Giorno, oltre 380 interventi inviati alla stampa. Ecco i numeri che hanno caratterizzato 5 anni di
impegno del Consigliere Alessandro Di Domenico e che con orgoglio divulga ai cittadini pesaresi.Capisco di essere un
po' "ingombrante", afferma il Consigliere Di Domenico, ma credo di aver svolto in pieno il mio mandato e il mio servizio
alla città di Pesaro. Se i cittadini pesaresi avessero qualche dubbio sull'esprimere una preferenza per i tanti candidati
sconosciuti che si sono presentati, sul mio nome c'è tutta la garanzia di impegno, serietà e coerenza.Purtroppo c'è chi non
apprezza tutto ciò e Lunedì scorso è accaduto un fatto increscioso, ovvero, sono stati rubati da ignoti circa 2000 Fac
Simile della scheda elettorale, con stampato il nome, dal convento dei Frati Cappuccini di Pantano dai quali era stato
appoggiato il pacco. Ancora non ho sporto denuncia, continua nella nota Di Domenico, perché spero che li riportino al
"mittente", se così non fosse sarò costretto a recarmi alla Questura, ma non mi faccio intimidire e continuo nella mia
attività.Nei prossimi 5 anni il mio impegno vorrebbe essere rivolto su questi temi principali: lavorare per migliorare la
salubrità e il livello di salute di tutta la città; intervenire sulle manutenzioni ordinarie per rendere Pesaro più pulita e
presentabile; eliminare le sacche di insicurezza e prevenire fenomeni di devianza; monitorare e intensificare la
realizzazione dl nuovo porto anche quello turistico; spostare il commercio degli inerti in altri porti della costa adriatica;
illuminare il tratto pesarese della Montelabbatese e della SS 16 Sottomonte; realizzare un campus universitario
compatibile con l'are circostante; realizzare un campus sportivo contestualmente al campus universitario; riqualificare il
centro commerciale delle 5 Torri; intervenire sulle strutture ludiche dei parchi; spingere la realizzazione del casello
dell'autostrada sulla Montelabbatese; mettere a disposizione una struttura pubblica per un laboratorio d'arte pesarese;
aumentare il numero di asilo nido anche di piccole dimensioni (condominiali); realizzare un asilo nido interaziendale alla
Chiusa di Ginestreto; attivare i patti di famiglia su diversi livelli: scuola e sport; realizzare un progetto di aggregazione dei
giovani partendo dallo sport; gestire il parco Miralfiore come entità viva e creativa e non passiva; eliminare la metà delle
strisce blu e aumentare il numero dei parcheggi; stimolare la realizzazione di strutture ludiche per i giovani in aree in
disuso; realizzare la bretella di collegamento da Via Belgioioso a Via Fratti; realizzare le rampe di accesso alla zona
industriale dal ponte della interquartieri; inserire i programmi di promozione dello sport all'interno delle politiche sociali;
accelerare la realizzazione della circonvallazione di santa Veneranda e Muraglia; fare partire al più presto la
ristrutturazione di Via Mancini e Via Manara; ristrutturare completamente l'attuale Campo Scuola Sportivo; eliminare tutte
le barriere architettoniche; pista ciclabile protetta a fianco della interquartieri e finire i collegamenti delle altre; copertura
antismog e antirumore del tratto pesarese dell'autostrada; porre maggiore attenzione all'edilizia e all'arredi scolastico di
ogni livello; creare un sistema di facchinaggio "porta a porta" in centro storico. Ecco un primo assaggio del mio impegno
nei prossimi 5 anni in maggioranza.
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